

Carta de Francisco Ayala a Max Aub (09/08/1968)

9 de agosto de 1968

Mi querido Max:

Recibí el ejemplar de *Campo de los almendros*, y lo he leído enseguida, a pesar de (o quizás para librarme de) la inundación de pruebas de imprenta en que naufrago. Te felicito. Es la culminación y conclusión de una obra gigantesca destinada a perdurar como testimonio gracias, precisamente, a que no es mero testimonio, sino elaboración artística. Desde el punto de vista profesional y técnico me han interesado de manera especial las páginas en que el autor se retira a reflexionar sobre su empresa. En fin, recibe un gran abrazo. Creo que bien puedes sentirte contento.

Otra cosa: con los de la *Revista de Occidente* estamos considerando la posibilidad de organizar una reunión (y con sus frutos, un número especial de la revista) en que escritores de dentro y de fuera debatiéramos los problemas de la literatura exilada. El proyecto cobraría realidad –si la cobra, pues hay tantas cuentas incobrables– a principios de año. ¿No crees tú que sería una buena oportunidad para que reaparezcas en la escena y vuelvas a torear en el ruedo ibérico, –como se pueda? Piensa en eso, y volveremos sobre ello, si es que la cosa cuaja.

Saludos muy cariñosos, y un gran abrazo de

Ayala.-

[Escrito a mano:] Escribeme ya a N. York

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Aub, Max

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con nota final y firma autógrafas, y con membrete:] THE UNIVERSITY OF CHICAGO / CHICAGO 37 – ILLINOIS / DEPARTMENT OF ROMANCE LANGUAGES AND LITERATURES / 1050 EAST 59TH STREET